

Article paru le 24 octobre 2016

## **EcoDDS a organisé une journée de collecte des déchets chimiques des ménages**

Thoiry

Organisée par l'association EcoDDS, éco-organisme en charge des déchets chimiques des ménages, la dernière campagne des "Journées DéchetsTri" a eu lieu ce samedi de 10h à 17h sur le parking du magasin de bricolage Leroy Merlin.

300 kg de déchets collectés après seulement deux heures

Cette campagne est à la fois une opération de collecte et de sensibilisation du public à la dangerosité que représentent les déchets chimiques, pour l'environnement comme pour l'homme.

Deux heures seulement après le lancement de cette ultime opération pour l'année 2016, ce sont plus de 300 kg de déchets qui avaient déjà été ramenés à ce point de collecte mobile. «Les gens viennent et déposent simplement leurs déchets. Mais nous leur donnons quand même un questionnaire à remplir», explique le responsable mandaté par l'association pour tenir ce point de collecte.

Ce petit questionnaire a entre autres comme principal objectif de connaître les habitudes des habitants, la nature et l'origine des déchets.

Pots de peinture et produits phytosanitaires

Les restants de pots de peinture et de produits phytosanitaires figuraient en bonne place parmi les déchets collectés.

Pour cette opération, les organisateurs tablaient sur 800 à 1200 kg de déchets à collecter en fin de journée. Cette campagne avait pour slogan: "Si tu ne vas pas à la déchetterie, les Journées DéchetsTri viennent à toi!".

